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こんにちは松坂みち子です

２
０
日
（
日
）
、
新
春
の
つ
ど
い
が

あ
り
、
今
ま
で
に
な
い
ほ
ど
多
く
の
方
々

に
ご
参
加
い
た
だ
き
、
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
し
た
。

内
容
を
考
え
て
い
た
１
２
月
、
フ
ラ

ダ
ン
ス
の
出
演
を
知
り
合
い
に
頼
ん
だ

時
に
、
思
い
つ
い
て
「
私
も
踊
り
た
い
」

と
直
訴
。
快
く
受
け
入
れ
て

い
た
だ
き
、
３
曲
中
２
曲
を

一
緒
に
踊
ら
せ
て
も
ら
い
ま

し
た
。
フ
ラ
ダ
ン
ス
は
初
め

て
で
す
が
、
子
ど
も
の
時
か

ら
妊
娠
す
る
ま
で
何
か
し
ら

踊
っ
て
き
た
の
で
、
実
は
動

き
そ
の
も
の
に
あ
ま
り
不
安

は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
が
、

問
題
は
覚
え
ら
れ
る
か
ど
う

か
で
し
た
。
当
日
ま
で
誰
に

も
内
緒
で
、
舞
台
へ
出
た
時

の
「
え
え
？
お
お
！
」
と
い

う
ど
よ
め
き
が
病
み
つ
き
に

な
り
そ
う
で
す
。

何
人
か
の
方
が
動
画
を
取
っ
て
送
っ

て
く
れ
ま
し
た
。
見
る
と

恥
ず
か
し
い
で
す
が
、
初

め
て
の
こ
と
、
や
り
た
い

こ
と
に
挑
戦
す
る
！
こ
の

気
持
ち
を
い
つ
ま
で
も
持

ち
続
け
た
い
と
思
い
ま
す
。

みち子のひとりごと

踊る県会議員めざす？

新春のつどい にぎやかに…頑張ろうと気持ちを一つに

松阪さん（三味線）、川崎さ
ん（尺八）による演奏「茶の
湯音頭」

ビックリ・フラ・チームによるフ
ラダンス…右端は？

「みっちゃんが行く、
ゆうちゃんも行く」
を全員で合唱

井
本
ゆ
う
い
ち
さ
ん
の
あ
い
さ
つ

たくさんのご参加ありがとうございました。元気をたくさんいただきました。
お手伝いいただいた方々にも、深く感謝を申し上げます。

松
坂
み
ち
子
あ
い
さ
つ
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２
０
日
に
中
ブ
ロ
ッ
ク
新
春
の
つ

ど
い
を
開
催
し
ま
し
た
。

雨
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
た
く
さ
ん

の
方
に
来
て
い
た
だ
い
て
、
ほ
ん
と

う
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

た
く
さ
ん
の
励
ま
し
を
い
た
だ
い

た
の
で
、
ま
た
が
ん
ば
っ
て
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。

参
加
し
て
の
感
想
な
ど
も
、
ぜ
ひ

お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

食
事
の
準
備
や
景
品
の
買
い
出
し
、

会
場
の
設
営
な
ど
も
多
く
の
方
に
助

け
ら
れ
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
す
。

２
３
日
に
は
事
務
所
も
開
か
れ
、

そ
ち
ら
の
準
備
も
多
く
の
方
々
に
お

世
話
に
な
っ
て
い
ま
す
。

１
月
は
新
年
会
や
い
ろ
い
ろ
な
イ

ベ
ン
ト
で
忙
し
い
で
す
が
、
お
互
い

に
風
邪
を
ひ
か
な
い
よ
う
に
が
ん
ば

り
ま
し
ょ
う
。

こ
ん
に
ち
は

井
本
ゆ
う
い
ち
で
す

2019 平和・人権・民主主義
2.11和歌山市集会

徴用工問題とは何か
～朝鮮女子挺身隊問題と係わっ

て32年、その本質に迫る～

２月11日（月・祝）
13時開場 13時半開会
勤労者総合センター6Ｆ

講師：高橋 信氏
元愛知県高等学校教職員組合執行委員
長・愛知憲法会議代表委員 など

主催：2019年 平和・人権・民主主義
2・11和歌山市集会実行委員会 （431‐7317）

ホワイトハウス「慎重に検討」

呼びかけ人に「感謝」表明

沖縄県名護市辺野古に米軍基地建設
のための土砂投入の停止を求めた米ホ
ワイトハウスへの請願を呼びかけたロ
ブ・カジワラ氏は21日、ホワイトハウ
スから手紙を受け取ったことを明らか
にしました。

カジワラ氏がツイッターで明らかに
した手紙は、大統領への通信を扱う部
局からのもの。「私たちはあなたのメッ
セージを慎重に検討しています」と述
べ、請願を受け付けたことが記されて
います。

さらに「トランプ大統領は、わが国
の長所が、国民の気構えとともに、国
民が常に情報を把握し、事にかかわり
たいと思うことにあると信じています」
と表明。「トランプ大統領は、署名提
出に手間をとっていただいたことに感
謝します」としています。

カジワラ氏は、沖縄県にルーツを持
つ、ハワイ在住のアーティストです。
同氏は昨年12月、１か月で10万人分の
署名が集まることを要件に、ホワイト
ハウスが60日以内に何らかの対応をす
る請願制度を活用し、県民投票が実施
されるまで辺野古への土砂投入の停止
を求める請願書名を開始。署名は12月
18日で10万人を突破し、22日現在、20
万9500人を超えています。

タレントのローラさんなども勧めて話
題となっている「辺野古土砂投入、県民
投票まで停止」を求める、ホワイトハウ
スへの請願署名について、1月23日付
しんぶん赤旗に経過が載っていました
ので、紹介します。


